
順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

１ １５公明党 １　市長の政治姿勢について 市長
奈良市議会議員団代表

早田　哲朗 　①総合福祉センターについて
＜一括質問一括答弁＞ 　②災害時の避難所について

　③新クリーンセンターについて
　④環境清美工場の大規模修繕工事について

２　医療・健康対策について 市長

　①高齢者に対する肺炎球菌ワクチンについて
　②帯状疱疹予防接種について
　③アピアランスケアについて

３　近鉄大和西大寺駅周辺の交通環境の整備について 市長

　①近鉄大和西大寺駅周辺の高架化及び近鉄奈良線の移設につ　
　　いて
　②駅広場へのベンチの設置について

２ １ 自民党・ １　予算・財政関係について 市長
無所属の会代表

塚本　　勝 ２　防災関係について 市長
＜一括質問一括答弁＞

３　環境清美工場焼却施設について 市長

４　新クリーンセンターについて 市長

５　鴻ノ池運動公園と周辺整備について 市長

６　針テラスについて 市長

３ ９ 日本共産党 １　能登半島地震を教訓とした奈良市の災害対応の強化につい 市長
奈良市会議員団代表 　　て

白川健太郎 　
＜一括質問一括答弁＞ 　①新年度予算における施策について

　②本市の避難所運営や災害備蓄の現状や今後の対応について
　③福祉避難所と公共施設が果たす役割について
　④災害に備えた人員配置についてなど

２　新クリーンセンター建設について 市長

　①請願審査中での予算提案について、市長の考えを問う
　②「新クリーンセンター施設整備基本計画（案）」について

３　環境清美工場大規模改修について 市長

　①施工監理体制や進捗などについて

４　学校統廃合・幼保再編について 市長

　①佐保幼稚園の閉園の方針について
　②鼓阪小学校の統廃合計画について
　③その他、幼保再編の来年度の方針等について

５　子ども医療費助成制度の一部負担金無償化について 市長

６　小中学校の学校給食無償化について 市長

７　自衛隊への名簿提供について 市長

質 疑 ・ 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

（令和６年３月定例会）
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

４ １０自由民主党代表 １　市長の政治姿勢について 市長
道端　孝治

＜一括質問一括答弁＞ 　①予算案について
　②首長の多選について
　③受援計画について
　④万博関連事業について
　⑤ローカルコープについて
　⑥指定福祉避難所について
　⑦クリーンセンター問題について

２　教育行政について 教育長

　①教育委員会の独立性について
　②職員の不祥事について
　③アレルギー食材の記載漏れについて

５ ３０新世の会代表 １　令和６年度当初予算について 市長
内藤　智司

＜一括質問一括答弁＞ 　①地方債発行に伴う将来の負担増について

２　新クリーンセンター建設について 市長

　①施設整備基本計画（案）について
　②地域エネルギーセンターを核としたまちづくりについて

３　奈良市八条・大安寺周辺地区のまちづくりについて 市長

　①まちづくり検討の進め方と方向性について

４　市役所の組織体制と機能について 市長

　①定員適正化計画における評価について
　②女性活躍を目指した管理職登用率の評価について
　③会計年度任用職員の人材育成・強化について

５　子どもセンターについて 市長

　①児童相談所の人材育成について
　②児童相談所開設後の職員体制について
　③今後の課題について

６ ２５日本維新の会 １　今後の財政見通しについて 市長
奈良市議団代表

大西　淳文 ２　地域の防災力の向上について 市長
＜一問一答＞

３　人材の確保及び適正配置について 市長、
企業局長

４　学校給食の品質向上について 市長

５　新クリーンセンターの建設について 市長

６　総合福祉センターの維持管理について 市長
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

７ ３８ 伊藤　　剛 １　鶴舞橋及び鶴舞橋横断歩道橋への耐震補強工事等について 建設部長
＜一問一答＞

２　富雄丸山古墳と埋蔵文化財調査センターの建設事業につい 教育長
　　て

３　中登美ヶ丘地域における下水処理施設の奈良市への移管に 企業局長
　　ついて

８ ２ 榎本　博一 １　クリーンセンターについて 市長
＜一括質問一括答弁＞

　①クリーンセンター建設事業について問う。

２　図書受け取りロッカーについて 市長

　①図書受け取りロッカー設置について問う。

３　子ども等の見守り強化事業について 子ども未来部長

　①事業の在り方について問う。

４　あやめ新橋の架け替えについて 建設部長

　①架け替え工事について問う。

９ ８ 桝井　隆志 １　公共交通について 都市整備部長
＜一括質問一括答弁＞

　①令和６年度以降に廃止や減便の協議のかかっている路線は
　　あるのか。また、その路線の継続について
　②奈良市独自の公共交通の運行の現状と今後の計画について
　③地域のボランティア団体による送迎活動について
　④自動運転バスの導入について
　⑤地域におけるライドシェアについての奈良市の見解につい
　　て
　⑥あやめ池循環バスの西大寺延伸の取組について

２　加齢性難聴に対する補聴器の購入補助について 福祉部長
　
　①他市町村で導入が広がっていることも踏まえた奈良市での
　　導入について
　②窓口においての骨伝導イヤホンの導入について

３　埋蔵文化財調査センターの移設について 教育部長

１０ ２３ 山本　憲宥 １　高齢者福祉政策について 福祉部長
＜一問一答＞

　①高齢者福祉と交通問題について

２　観光政策について 鈴木副市長、
真銅副市長

　①２０２５年大阪・関西万博に向け必要な観光戦略について
　②地域づくりと観光政策について

３　奈良市水道事業給水条例の一部改正について 企業局長

　①水道行政が厚生労働省から国土交通省に移管されることに
　　よる機能強化について
　②移管後の水道施設の災害復旧事業について
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

１１ １７ 鍵田美智子 １　鼓阪地域を取り巻く周辺環境について 市長、
＜一問一答＞ 教育長、

　①鼓阪小学校について 総務部長、
　②公共施設の統廃合と課題について 危機管理監、
　③地域防災計画について 総合政策部長、

観光経済部長、
鈴木副市長

２　新クリーンセンター施設整備基本計画案について 環境部長

１２ １３ 栁田　昌孝 １　奈良市美術館について 市長
＜一問一答＞

　①展示室使用料について
　②奈良市美術館の今後について

２　鴻ノ池運動公園について 市長

　①駐車場の有料化について
　②便益施設について

３　ローカルコープについて 市長

１３ １８ 下村　千恵 １　奈良市役所職員の女性活躍推進について 市長、
＜一問一答＞ 総合政策部長

　①女性活躍推進の意義、目的について
　②現状課題と取組について
　③分野の偏りについて

１４ ２７ 田畑日佐恵 １　全国瞬時警報システム（Ｊアラート）全国一斉情報伝達試 危機管理監
＜一括質問一括答弁＞ 　　験における不具合について

２　認知症施策について 福祉部長

３　こども誰でも通園制度試行的実施について 子ども未来部長

４　伝統工芸の振興について 観光経済部長

１５ ３ 岡田　浩徳 １　新クリーンセンターに関して 市長
＜一括質問一括答弁＞

　①現状の整理について
　②基本計画案の新クリーンセンター付近のまちづくりについ
　　て

２　農業の担い手の育成に関して 市長、
観光経済部長、

　①みどりの食料システム戦略の奈良市の捉え方について 教育部長

３　はぐくみセンター地下の犬舎改修に関して 健康医療部長

　①改修に至る経緯について
　②今後の犬の譲渡計画について

１６ ２０ 山口　裕司 １　行政のデジタル化について 総合政策部長
＜一括質問一括答弁＞

２　旧右京小学校、旧神功小学校の跡地活用について 鈴木副市長

１７ １１ 太田　晃司 １　公共施設等総合管理計画の見直しについて 総務部長、
＜一括質問一括答弁＞ 環境部長、

市民部長

２　平城宮跡を活用した観光行政について 観光経済部長
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

１８ １６ １　児童を性暴力、性犯罪から守る取組について 教育部長、
＜一問一答＞ 教育長

　①奈良市の考え方、取組について問う

１９ １２ 佐野　和則 １　市たばこ税の使い道について 市長、
＜一問一答＞ 総務部長、

　①市たばこ税の決算額について　 健康医療部長、
　②たばこによる健康面への影響、受動喫煙について 環境部長
　③路上喫煙のポイ捨てについて

２　令和６年度農林業施策の予算、方向性について 市長

　①市民農園、里山整備事業、スマート農業の推進について

２０ ３７ １　市長の政治姿勢について 市長
＜一括質問一括答弁＞

　①新年度予算案について
　②新クリーンセンター建設について

２　危機管理について 危機管理監

　①被災自治体支援について
　②本市の受援計画について

２１ １４ 宮池　　明 １　子ども等の政策について 子ども未来部長
＜一問一答＞

　①子どものアドボカシーに関する取組について
　②社会的養護施策について

２　社会教育の取組について 教育長

　①令和６年度の社会教育の取組について

３　市の行政姿勢について 福祉部長、
環境部長

　①奈良市総合福祉センターに関することについて
　②新クリーンセンターに関することについて

２２ ２４ 横井　雄一 １　ライドシェア導入について 市長
＜一括質問一括答弁＞

　①ライドシェア導入に関する市の考え方について問う。

２　防災意識の向上について 危機管理監

　①自治会消防ホース設備の購入補助について問う。

２３ ３２ 井上　昌弘 １　奈良市公共施設等総合管理計画について 市長、
＜一問一答＞ 総務部長

　①計画の進捗状況、人口減少予測の妥当性、改修・更新費用
　　の削減目標の妥当性、長寿命化対策の重要性について

２４ ２２ 八尾　俊宏 １　観光行政について 鈴木副市長、
＜一問一答＞ 観光経済部長

２　環境行政について 真銅副市長、
環境部長
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

２５ １９ 阪本美知子 １　奈良市の除草剤使用について 都市整備部長、
＜一括質問一括答弁＞ 子ども未来部長、

　①奈良市の公園、幼保施設、学校における除草剤の使用状況 教育部長、
　　と今後の方針について 総務部長

２　困難を抱える女性への支援について 市民部長

　①女性問題相談の現状と今後の相談体制の課題について

２６ ４ 山岡　稔季 １　訪日外国人向けの観光施策について 市長、
＜一問一答＞ 観光経済部長

　①国別の観光PR方法及びアプローチについて
　②消費額・滞在時間・宿泊数の増加に向けた取組について
　③海外向けのＳＮＳ戦略について　など

２　ふるさと納税の改革について 市長

　①市民の意識改革について
　②今後の戦略について

２７ ３１ 酒井　孝江 １　議案第３７号⑥南部第７３７号の市道認定について。 市長
＜一括質問一括答弁＞

２　地震での古家・町家の崩壊について。 市長

３　里道水路の管理について。 市長

２８ ７ 岡本　誠至 １　西部生涯スポーツセンター屋内温水プールについて 市長
＜一括質問一括答弁＞

　①当該施設の使用状況と改修費用について
　②今後の施設再開の見通しについて
　③今後の安定的な使用について
　
２　新型コロナワクチン接種に係る健康被害救済制度について 健康医療部長

　①相談及び申請の状況について
　②審査結果の状況について
　③６年度予算案について
　④制度・現状の周知について

２９ ６ 山出　哲史 １　市長の行政運営について 市長
＜一問一答＞

　①令和５年３月定例会の一般質問、９月予算決算委員会の総
　　括質疑、１２月定例会の一般質問において、市長は「市民
　　参画」の機会づくりについて、肯定的かつ前向きな発言を
　　している。
　　しかしながら「公民館廃止問題」や「総合福祉センター閉
　　館問題」においては市長自らが市民参画の機会をないがし
　　ろにしている実態がある。
　　議会における発言と実際の行動が正反対と感じる事例があ
　　る。その理由について問う。

３０ ２９ 松石　聖一 １　危機管理体制について 市長
＜一括質問一括答弁＞

２　クリーンセンターについて 市長

３　未利用地の対応について 市長
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